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ATA DA AUDIÊNCIA PÚBLICA 31 de julho de 2017 

Aos 31 dias de julho de 2017 as 18h00min no "Auditório Cidade Ternura" bcalizado no prédio da 
Prefeitura Municipal, é realizada a Audiência Pública, devidamente divulgada e convocada pelo Semanário 
da Estância Turística de Ibitinga, disponibilizado no sie da prefeitura, Rádio Local e página oficial da 
prefeitura no Facebook, em cumprimento a legislação vigente, apresenta os projetos de lei de adequação e 
alteração do PPA do quadriênio 2014-2017 e LDO para o ano de 2017, visando a abertura de crédito 
especial para o poder executivo; abertura de crédito especial para o SAAE; abertura de crédito especial para 
a Câmara Municipal, apresentação do Programa de Recuperação Fiscal,; projeto de lei para a restituição 
de saldos de recursos de convênios celebrados com o governo do estado de São Paulo; créditos especiais 
para a Secretaria de Desenvolvimento Social (suplementação e especial); projeto de lei para convênio com 
a Univesp; A audiência foi presidida pelo Secretario de Finanças Belmiro Sgarbi Neto, e entre os presentes, 
representando a prefeitura da Estância Turística de Ibitinga , a Secretaria de Assuntos Jurídicos Tatiana 
Fodra, o Secretario de Planejamento Pedro Pongelupe Thomaz, assessor para assuntos tributários Raphael 
Guilherme Araujo Torrezan; representando, também esteve presente o consultor contábil José Maria 
Gonçalves de Amorico, representando o SAAE André Bazoni, os munícipes Fernando Pereira de Paula 

• Racy, Matheus Supino Ferraz, André Fukuoka e os vereadores Tiago Piotto, José Rocha e Leopoldo. 
A audiência se iniciou com a apresentação do projeto de lei do REFIS, elaborado pela Secretaria de 

Assuntos Jurídicos Tatiana Fodra, o Secretário de Finanças Belmiro Sgarbi Neto, o assessor para Assuntos 
Tributários Raphael G. A. Torrezan, explanando sobre os termos e critérios do projeto de lei. O munir ip e 
Fernando Racy expos sua opinião sobre o projeto de lei, reiterando o problema dos sucessivos REFIS e seu 

desacordo com o uso da medida. O segundo assunto abordado foi a devolução de saldo remanescentes de 
convênio com o governo do estado, o Secretário de Planejamento expos as razões para a devolução do 
recurso, explicando o grande número de recursos públicos que deveria ser usado. Além disso reiterou o 

grande volume de saldos remanescentes em contas oriundas de governos anteriores. Em seguida foram 

explicados o procedimento de abertura de crédito especial no valor de R$20.000,00 para a Câmara 

Municipal realizar a compra de equipamentos. Apresentou-se o projeto de crédito especial para o SAAE, 
sendo o manejo desse orçamento pautado na busca de equilíbrio entre as dotacões, estando esse reequilbrio 
condicionado a mudanças referentes a readequação de funcionários. O munícipe Fernando Racy questiono u 
a distribuição desses funcionários, além de se atentar aos valores redistribuídos para a ficha "outros serviços 
de terceiros" e " material de consumo", o representante do SAAE explicou que na ficha "outros serviços" 
encontra-se o pagamento de energia elétrica. Em seguida, foi apresentado a Suplementação do orçamento 

• do Desenvolvimento Social, para repasses destinados a subvenções sociais, no valor de R$ 32.920,00. O 
próximo projeto apresentado é referente ao convenio com a UNIVESP, os presentes não se manifestaram 
acerca do tema. Foi apresentado a abertura de crédito especial para um programa do governo Federal 
chamado "Criança Feliz". Por fim, foi apresentado as alterações incidentes no PPA 2014-2017. 
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